
Référence 85026238

Prix 1 990 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Estelle  vous  présente  dans  un  cadre  bucolique  ou  l'on  entend  que  les  oiseaux,

pourtant logé à quelques minutes de monaco, dans un domaine privé et sécurisé

avec seulement 3 villas de charme, l'opportunité d'acquérir l'une ou les 3 maisons.

Localisationsitué  sur  le  bas  de  roquebrune  cap  martin,  le  lotissement  est

idéalement situé à proximité de la plage et des commerces, mais aussi à quelques

minutes de monaco ou de l'italie. Descriptioncomposition de la villa 02 : édifié sur

deux  niveaux,  sur  un  sur  un  terrain  plat  de  1286m2 avec  jardin  complanté,  cette

villa offre une jolie vue mer et ville, ...

Estelle presents you in a bucolic setting where you only hear the birds, yet housed

a few minutes from monaco, in a private and secure domain with only 3 charming

villas,  the  opportunity  to  acquire  one  or  all  3  houses  .  Locationlocated  at  the

bottom  of  roquebrune  cap  martin,  the  subdivision  is  ideally  located  close  to  the

beach  and  shops,  but  also  a  few  minutes  from  monaco  or  italy.

Descriptioncomposition  of  villa  02:  built  on  two  levels,  on  one  on  a  flat  plot  of

1286m2  with  planted  garden,  this  villa  offers  a  lovely  sea  and  city  view,  and  is

composed as follows:garden level - 96.62 M²: ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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